

運動会 頑張りました

5月12日、見事に晴れた天候の中、高瀬小第4回目の運動会を行いました。過去3年間ずっと黄組が優勝しておりましたので、今回は黄組の4連覇なるか、はたまた赤組、白組の初優勝なるかが子どもたちの大きな関心でした。今年は、どの組も得点が均衡しましたが、結果は白組の優勝でした。白組の喜びはすごかったです。

6年生は、運動会を通して大きく成長したことを感じました。また、どの学年の子どもたちも精一杯頑張り、当日のお天気のように晴れ晴れとした運動会になりました。ご家族の皆様、ご来賓の皆様、お忙しいところお越しいただき、本当にありがとうございました。

また、PTA保体部のみなさんには朝早くから、最後の片付けまでご協力をいただき、感謝いたします。今年最初の大きな行事である運動会で幸先のよいスタートを切ることができました。



6年生旗手



誓いのことば



1年生の80m走



6年生最後の100m



ダルマになりました



力強い綱引き



親子仲良く



応援にも力が入ります



白組全身で喜んでます

避難訓練をしました

5月16日(木) お昼休みに避難訓練をしました。今回は、子どもたちには事前に教えないで、休み時間に地震が起きた設定で訓練をしました。地震がきた時、自分のいる場所でどのように避難行動をとればよいのか自分で考えさせるのがねらいです。廊下の端に固まっている子どもたちや教室で机の下に入る子ども、遊具のそばでまどまっている子どもなど様々でした。集合場所まで集まる際に、走ったり話したりする子どもも見られましたので、今回はこうした行動はどうして危険なのかを考えさせて自分の命を守る力を付けたいと思います。



VC羽後 頑張ってます！

5月4日(土)に大森体育館で芝桜杯小学生バレーボール大会が行われました。6年生からは3名が選手として頑張っておりました。他県の強豪チームが集まったの大会でしたが、準優勝という素晴らしい結果でした。本校の3名の子どもたちは、チームの要として大活躍しておりました。小学生のバレーボールは大人に負けず劣らず迫力があり、VC羽後の強さを実感しました。頑張りました！



熊に注意!



今年は高瀬地区での熊の目撃情報が相次いでおります。上到米地区の古米沢、田代地区の尼沢など学校に情報が寄せられました。

聞くところによりますと、今年は子熊をつれた親子連れが多いとのこと。子熊がいると親熊は攻撃性が強くなるそうですので気を付けたいところです。

緊急メールでもお知らせしておりますが、放課後や休日、バス停までの登下校の際は、十分注意させていただけますようお願いいたします。

学校の工事

現在、高瀬小学校に三つの工事が入っています。

- 1 体育館の屋根の工事
(雨漏りのため)
- 2 玄関上の屋根工事
(冬期間に落雪が危険なため)
- 3 エアコン工事
(夏の熱中症予防のため)

子どもたちがよりよい環境で、安全に勉強するための工事です。子どもたちには工事の意義や感謝の気持ちを教たいものだと思っております。